

開智創造

令和6年
8月21日(水)

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

夏季休業中各種大会の結果

令和6年7月20日
第70回全日本中学校通信陸上競技大会
男子共通砲丸投 第6位 9m80 □□ □□

令和6年7月27日
第66回秋田県吹奏楽コンクール
中学生小編成の部 銀賞

令和6年8月2日
令和6年度東北中学校卓球大会
女子個人戦 ベスト8 □□□□(全国大会出場)
2回戦進出 □□□□□

令和6年8月10日
令和6年度東北中学校体育大会
第48回東北中学校剣道大会 男子団体 第5位

令和6年8月
第65回全県席書大会
半紙金賞 1年 □□□ □
条幅金賞 1年 □□ □□

古紙・アルミ缶回収

8月4日(日)の回収活動は、保護者の皆様のご協力のお陰で、大変スムーズに行うことができました。暑い中、お子さんと一緒に取り組んでくださりありがとうございました。

PTA 活動支援部の皆様には荷受け作業のお手伝いや、回収依頼のあった地域の方々のご自宅を車で回っていただきました。保護者同士のよいつながりや地域の方々とのつながりの強さなど、職員にはない強みを発揮していただき、大変心強く感じました。

古紙・アルミ缶を提供して下さった地域の皆様によりお礼申し上げます。



一年生から三年生の意欲ある生徒たちが、持ち込まれた回収物を業者さんの車に運び込む作業を自主的に手運ってくれました。

駅伝練習

田沢湖駅伝に参加する生徒たちと野球部員は、毎朝7時30分からの朝練習を頑張りました。時間に間に合わせて準備や送迎をして下さったご家族の皆様も、ご協力ありがとうございました。

サマーショートボランティア

7月23日(火)~8月5日(月)の期間に、仙北地域のこども園(わかば園・みどり園)、老人福祉施設(真森苑・延寿庵)、放課後児童クラブでのボランティア活動に、多くの3年生が参加しました。

高校生インターンシップ

7月29日・30日の2日間、大曲高校2年生の□□□□さんと□□□□□さんがインターンシップで本校を訪れました(令和4年度卒業蒼天学年在籍)。校内環境整備や3年生学習会&部活動指導の手伝いなどを通して、教師の仕事の一端に触れました。本校3年生はなつかしい先輩たちに会えて、とても嬉しそうでした。

3年生学習相談・1、2年生夏休み課題チェック・平安行列リハーサル

3年生は7月に学習相談(3日間午前日程で)、1・2年生は8月6日に夏休み課題チェック&平安行列リハーサル(1年生)のため登校し、各活動を頑張りました。

サマーショートボランティア



インターンシップ(学習会)



インターンシップ(部活動)



夏休み課題チェック(2年生)



夏休み課題チェック(1年生)



平安行列リハーサル(1年生)



造形部



美大研究生による鑑賞教室

秋田公立美術大学院複合芸術研究科の学生である□□□□(□□□□)さんが、ご自身の研究のため、中学生の作品鑑賞の様子をサンプルとして集めたいと、本校の2年生造形部員を対象に鑑賞教室を行っていただきました。



□□さんの作品(布アート)を校内や屋外の様々な場所に吊して鑑賞します。



お互いを感じたことを伝え合いながら鑑賞を行っています。

第41期生(平成10年度卒) 銀河学年

今年度四十二の年祝いを開催する銀河学年卒業生の皆様から、仙北中学校に寄付金をいただきました。

8月7日(水)に、第41期生代表の□□□□□様と□□□□□様がお見えになり、校長室にて金一封を寄贈していただきました。併せて記念品として秋田清酒をお願いしてつくったという御神酒もいただき、栄光の間に飾らせてもらいました。銀河学年の皆様、ありがとうございます。



□□さんと□□さんが3年生の時の担任の先生は、渡先生だそうです。

大仙市中学生サミット

2024 活動テーマ:SDGs プロジェクト
～私たちの思いを広げ、未来につなげていこう!～

8月8日に上記テーマに関する大仙市各中学校生徒会の活動内容紹介、成果と課題、それに関する意見交流を主な内容として、大仙市中学生サミットが開催されました。

仙北中学生徒会は、あいさつ運動(あいさつ、いじめ0等)、他校や地域との協力を広げる(大曲南中服のチカラプロジェクト、地域とあいさつ・花壇・学校祭)、校内での取組を広げる(服のチカラ、校内での新たな取組)ことに力を入れて活動して行く予定であり、サミットを通じて得た情報やアドバイス等をもとに全校の皆さんや地域の方々に呼びかけていくことになるようです。



他校の発表から情報収集



自校の取組を情報発信

彩夏せんぼく～平安行列

8月15日(木)は天気に恵まれ、仙北地域の夏祭り(彩夏せんぼく)も多くの人たちでにぎわいました。

史跡の里の祭りを盛り上げるイベントのひとつがタ刻からの平安行列。仙北中1年生が4時半から衣装の着付けを開始してスタンバイしました。子どもたちについてくださった1年生保護者の皆様、校外指導部員として会場周辺の見回り等にご協力くださった皆様のお陰で、子どもたちは無事役目を終え、夏祭りも存分に楽しむことができた様子でした。ありがとうございます。



生徒たちの元気な声が校舎に戻ってきました。夏休み中も大きな事故・ケガがなく何よりでした。前期後半は行事も盛りだくさんです。皆でまた元気に頑張りましょう!